

Winterthur, im Juni 2021

## Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden und langjährigen Weggefährten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

## Hans-Beat Feer-Schläpfer

erfahren durften.

Besonders danken wir Pfarrer Mike Gray für den sehr einfühlsam gestalteten Gottesdienst sowie für die musikalische Begleitung durch Mariam und Nona Poghosyan. Ein grosses Dankeschön geht auch an Alle, die im Sinne von Beat gespendet haben.

Wir danken allen Personen, die Beats Leben in Liebe, Freundschaft und Verbundenheit bereichert haben.

Er hat seinen festen Platz in unseren Herzen. Kwaheri!

Die Trauerfamilien